

BAB VII

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Hasil dari penelitian yang telah dilaksanakan pada tanggal 21 Juni – 13 Juli 2019 di Kecamatan Pauh Kota Padang mengenai “Gambaran Pengetahuan dan Sikap Orang tua tentang Pendidikan Seks pada anak usia sekolah (6 – 12 tahun) tahun 2019” dapat disimpulkan bahwa :

1. Dari 383 responden didapatkan hasil lebih dari setengah responden berjenis kelamin perempuan yaitu sebanyak 305 responden (79,6 %), kemudian sebagian besar responden berusia diantara 26 – 35 tahun yaitu sebanyak 224 responden (58,5 %), untuk tingkat pendidikan atau pendidikan terakhir responden di dapatkan hasil sebanyak 218 responden (55,9 %) dengan tingkat pendidikan menengah. Berdasarkan karakteristik pekerjaan responden di dapatkan hasil hampir setengah responden tidak bekerja yaitu sebanyak 179 responden (46,7 %), sebagian besar responden beragama islam sebanyak 352 responden (91,9 %), serta lebih dari setengah responden berasal dari suku minang yaitu sebanyak 297 responden (77,5 %).
2. Berdasarkan tingkat pengetahuan orang tua tentang pendidikan seks pada anak usia sekolah, didapatkan hasil sebagian besar responden memiliki pengetahuan baik yaitu sebanyak 189 (49,3 %).

3. Berdasarkan sikap orang tua tentang pendidikan seks pada anak usia sekolah, di dapatkan hasil lebih dari setengah responden yaitu sebanyak 271 responden (70,8 %) memiliki sikap mendukung (positif).

B. Saran

1. Institusi Pendidikan

Diharapkan bagi institusi pendidikan khususnya program studi keperawatan Universitas Andalas supaya dapat memanfaatkan hasil penelitian ini untuk menambah bahan bacaan serta wawasan bagi mahasiswa kesehatan, khususnya mahasiswa keperawatan tentang keperawatan anak.

2. Kecamatan Pauh Kota Padang

Melalui penelitian ini diharapkan pihak dari Kecamatan Pauh, Kota Padang dapat memberikan sosialisasi terkait pendidikan seks kepada orang tua yang memiliki anak usia sekolah. Pihak kecamatan juga dapat berkolaborasi dengan petugas kesehatan di Puskesmas yang berada di daerah Pauh dan sekitarnya untuk mengingatkan pentingnya pendidikan seks itu sendiri.

3. Peneliti Selanjutnya

Diharapkan kepada peneliti selanjutnya agar dapat memanfaatkan data dan informasi yang ada sebagai acuan untuk pengembangan penelitian selanjutnya yang berkaitan dengan pendidikan seks pada anak usia sekolah (6 – 12 tahun) seperti gambaran persepsi orang tua terhadap pendidikan seks pada anak usia sekolah serta faktor – faktor yang mempengaruhi

pengetahuan orang tua dalam memberikan pendidikan seks pada anak usia sekolah.

